
Reuniáo Ordinária do Novo Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle

Social do Fundo de Manutenção em Desenvolvimento da Educaçâo Básica e

Valorização dos ProÍissionais da Educação - Conselho CACS - FUNDEB.

Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte três, reuniram-se na

Secretaria Municipal de Educação para averiguaçáo mensal da documentacão

referente ao mês de aqosto e setembro de 2023.

Nesta reuniâo os conselheiros verificaram relatórios de despesas, receitas e os
pagamentos do FUNDEB, referente ao mês de agosto e setembro de 2023.

MÊS DE AGOSTO DE 2023.

/ Aplicação com recursos do fundeb, posição em 31lOBl2O23.
r' Aplicação dos recursos próprios em ensino, posiçáo em 3110812023.
r' Despesas por função, subfunção e elemento de despesa de janeiro a

agosto/2023.
/ Despesas orçamentarias com recursos próprios, vinculados, fundef e fundeb

do exercício e de exercícios anteriores - janeiro a agosto/2023.
r' Receita de impostos - base de cálculo para aplicação no ensino - janeiro a

agosto/2023.
r' Receitas vinculadas de educaçáo - janeiro a agoslol2023.
/ Posicionamento analítico - movimentação entre 01/08 a 31lOBl2O23.
/ Relatório da folha de pagamento do Quadro do Magisterio - FUNDEB -

Agosto/2023.

MÊS DE SETEMBRO DE 2023.

/ Relatório da folha de pagamento do Quadro do Magistério - FUNDEB -
Setembro/2023.

r' Aplicação com recursos do fundeb, posição em 3010912023.
r' Aplicação dos recursos próprios em ensino, posição em 30/09/2023.
/ Posicionamento analítico - movimentação entre 01/09 a 3OlO9l2O23.
/ Receita de impostos - base de cálculo para aplicação no ensino - janeiro a

setembro/2023.
/ Receitas vinculadas de educação - janeiro a setembro/2023.
r' Despesas por função, subfunção e elemento de despesa de janeiro a

setembro/2023.
r' Despesas orçamentarias com recursos próprios, vinculados, fundef e fundeb

do exercício e de exercícios anteriores - janeiro a setembro/2O23.

Quadro demonstrativo das receitas e despesas com o fundo de manutenÉo e
desenvolvimento da educação básica e de valorização dos profissionais da
Educação - FUNDEB, período de referência - 40 bimestre/2023.
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No dia í3 de setembro de 2023, as conselheiras Áurea Regina das Neves
Romaro e Luciana Matsukuma em atendimento às atribui@es dos conselheiros
do fundeb realizaram visita a Rota da linha Pico do olho d'água e Florentino, do
transporte escolar, com seída da E.M. Nicolau Pinto da Silva. Foi possível
observar que todos os assentos possuem cinto de segurança, janelas e pneus
em bom estado. Já haviam no transporte 05 alunos da E.M. Luiz Teles Batagini
todos estavam devidamente em seus assentos e com cinto de segurança. Por
volta das 11h57 embarcaram 09 alunos da E.M. Nicolau Pinto da Silva com
destino a suas residências. Ficou evidente que são orientados que ao sentar já
devem providenciar a colocação de cinto de segurança, sendo auxiliado pela
monitora.
Em todos os pontos haviam responsáveis para receber ou para entregar a
monitora os alunos.
Não oconeu nenhuma intercorrência e nenhuma irregularidade no percurso,
não hâ nada que desabone o motoÍisüa ou a monitora, ambos atenciosos.
Sendo possível classiÍicar após a fiscalização especifica que está dê acordo
com o que possamos considerar como de ótima qualidade.

No dia 21 de setembro de 2023 as conselheiras Fernanda Arnoni de Gastro
Neves Del Ciampo e Delfina Batista de Camargo Nogueira, juntamente com o
representante do setor de transporte escolar, realizou visita e fiscalizaçáo do
transporte realizado na E.M. ldalina da Silva Cardoso.
Rota 23 - Bairro Apolinário, nesta rotia foram apenas 08 (oito) alunos
entregues após saída do período da manhã e pegaram 23 (vinte e três) alunos
para a entrada da tarde. Notamos que a monitora recêbe e entrega todos os
alunos na porta do ônibus auxiliando quando necessário com a mochila e
sempre o§ alunos estão com seus respectivos responsáveis.
O ônibus aparenta estar bem usado, limpo dentro das condiçôes (pois as ruas
são de terra).
Rota 20/67 - Bairro Roseira, nesta rota foram apenas 07 (sete) alunos
entregues após saída do período da manhã. Notamos que a monitora recebe
e entrega todos os alunos na porta ônibus auxiliando quando necessário com
a mochila e sempre os alunos estão com seus respectivos responsáveis.
Os alunos permanecem sentados durante toda a rota. Não percebemos

nenhum Gademo de anota@o de frequência dos alunos.
O motorista mesmo sem aluno em quase toda a rota, é obrigado a tazer a
estrada da Roseira inteira por não ter lugar seguro para manobra. Foi notado
também dois pontos muito próximos Íazendo o ônibus parar em menos de 50
metros.
O ônibus aparenta estar bem usado, limpo e possui todos os cintos de
segurança. O trajeto todo é realizado em asfalto.
Finalizando, quanto ao transporte oferecido, pudemos analisar, que os ônibus
são já bem usados, possuem cintos de segurança, aparentam abrir e fechar
todas as janelas (estavam bem arejados), destacamos o cuidado e
responsabilidade das monitoras com os alunos e dos motoristas na direção.
Não temos nada a declarar que desabone o transporte oferecido.
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Após rumores de que não havêria rateio este ano, muitos profissionais da
Educação, oomeçaram a questionar o porquê, e nós como Conselheiros do
Fundeb, solicitamos esclarecimentos da gestão para poder divulgar os fatos

com responsebilidade, dando clareza aos fatos. Nesta reuniâo ordinária do
Fundeb, foi solicitada a presença da Secretária da Educação para esta
conversa. O senhor Derisvaldo Costa de Carvalho, Superintendente Municipal,
compareceu à reunião para representar a Secretária de Educação. Na
oportunidade o mesmo realizou contato telefônico com a Senhora Silvana
Francinete da Silva, Secretária da Fazenda, para obter maiores informa@es
sobre as questões levantadas relativas aos recursos oriundos do FUNDEB. Na
oportunidade a mesma esclareceu que os referidos Íecurcos estÉio sendo
repassados com valores inferiores a cota que o município faz jus, de forma que
a secretaria da fazenda, no mês de setembro, complementou a folha de
pagamento do FUNDEB em aproximadamente R$ 1.500.000,00 com recursos
próprios da municipalidade para o poder realizar o pagamento dos servidores
que recebem seus proventos pelo recurso FUNDEB. Desta forma, até a
presente data não existe sobra de recursos para a realização de rateio para os
servidores da Educação. A secretária informou ainda que os valores Íaltantes"
do recurso Funbed serão depositados em data oportuna, mas não deÍinida.
Sendo assim, diante do presente cenário, não há como prêver o rateio
financeiro de recursos excedente.

A senhora Silvana Francinete se comprometeu a enviar os demonstrativos de
movimentação financeira dos recursos FUNDEB para ser apreciado pelos

Conselheiros na próxima reunião.

Nada mais havêndo a tratar, deu-se por encerrada a reunião. Essa ata, se
aprovada, segue assinada por todos os presentes.
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